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LEGISLADORES PRESENTES: Marta Silvia MILESI - María Inés GARCIA - Carlos Gustavo 
PERALTA - Beatriz MANSO - Osvaldo Enrique MUENA - Adrián TORRES - Juan Elbi CIDES - 
Gabriela Analía BUYAYISQUI - Graciela Noemí GRILL - María Inés Andrea MAZA - Silvia Reneé 
HORNE - Pedro Oscar PESATTI - Inés Soledad LAZZARINI

 

ASUNTOS TRATADOS

EN PRIMER TÉRMINO SE CONSTITUYE LA COMISION, QUEDANDO CONFORMADA DE LA 
SIGUIENTE MANERA:

                              Presidente: Leg. María Inés GARCIA

                      Vicepresidente: Leg. Silvia HORNE

                             Secretaria: Leg. Inés LAZZARINI

                                 Vocales: Leg. Marta MILESI

                                                Leg. Adrián TORRES

                                                Leg. Luis Elbi CIDES

                                               Leg. Graciela GRILL

                                                Leg. Gabriela BUYAYISQUI

                                                Leg. Osvaldo MUENA

                                                Leg. Carlos Gustavo PERALTA

                                                Leg. Pedro PESATTI
                                               Leg. María Inés MAZA

                                                Leg. Beatriz MANSO

DICTAMEN DE COMISION:



 

Expte.Nº:1276/2008-As.Of: y otros: SUBSECRETARIA DE ECONOMIA SOCIAL, MINISTERIO DE 
PRODUCCION, solicita se declare de interés legislativo el V Seminario Norpatagónico de Educación 
Cooperativa-Mutual a realizarse los días 11, 12 y 13 de septiembre de 2008 en San Carlos de Bariloche. - 
Dictámen: Al Archivo - Pasa a ASUNTOS CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

 

Expte.Nº:1482/2008-As.Of: y otros: DIRECTORA DE LA ESCUELA ESPECIAL Nº 7 DE VIEDMA, 
envia copia del acta de reunión realizada con Funcionarios, Padres, Gremio UnTER y la Comisión de 
Cultura, Educación y Comunicación Social sobre ampliación del establecimiento educativo. - Dictámen: 
Al Archivo - Pasa a ASUNTOS CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

Expte.Nº:12/2009-P.Com: María Magdalena ODARDA: Al Rector Organizador de la Universidad 
Nacional de Río Negro, que vería con agrado se disponga que la futura carrera de Turismo y Medio 
Ambiente prevista para la zona atlántica, sea ubicada en la localidad de Sierra Grande. - Dictámen: Otro - 
Pasa a COMISION UNIVERSIDAD DE RIO NEGRO

Expte.Nº:937/2008-P.Com: María Inés GARCIA: A la Fundación Gente Nueva, su satisfacción por haber 
sido galardonada con el primer premio en el concurso de la Fundación Bussiness In Development (BID) 
por "Emprendimientos de tecnologías para la Vida" (ETV). - Dictámen: Favorable - Pasa a ASUNTOS 
CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

Expte.Nº:1076/2008-P.Com: Adriana Emma GUTIERREZ y María Inés Andrea MAZA: Al Poder 
Ejecutivo, Ministerio de Educación, que vería con agrado gestionen ante las autoridades de la 
Universidad Nacional de Río Negro, la factibilidad de organizar el diseño y dictado de carreras, 
licenciaturas o tecnicaturas, que entiendan en la prevención y asistencia integral del consumo de 
sustancias psicoactivas y de otras prácticas de riesgo adictivo. - Dictámen: Otro - Pasa a COMISION 
UNIVERSIDAD DE RIO NEGRO

Expte.Nº:1077/2008-P.Com: Adriana Emma GUTIERREZ y María Inés Andrea MAZA: Al Poder 
Ejecutivo, Ministerio de Educación, que vería con agrado gestionen ante las autoridades de la 
Universidad Nacional de Río Negro, la factibilidad de organizar el diseño y dictado de carreras, 
licenciaturas o tecnicaturas, que posibiliten dar respuesta a la atención de la problemática de la familia, 
los niños, niñas y adolescentes y el desarrollo de la persona en un contexto de familia. - Dictámen: Otro - 
Pasa a COMISION UNIVERSIDAD DE RIO NEGRO

 

 

Expte.Nº:1092/2008-P.Com: María Inés GARCIA: A la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología y 
Desarrollo para la Producción, Ministerio de Producción y por su intermedio al Centro de Educación 
Media nº 66 de Allen, su satisfacción por el tercer puesto obtenido en el área de Ingeniería y Tecnología 
en la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología, por estudiantes investigadores rionegrinos. - Dictámen: 
Favorable - Pasa a ASUNTOS CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

Expte.Nº:1115/2008-P.Com: Osvaldo Enrique MUENA: Al Poder Ejecutivo -Ministerio de Turismo- su 
beneplácito por la elección de la ciudad de San Carlos de Bariloche como el mejor destino de esquí del 
exterior, por parte de los lectores de la revista Viagem e Turismo de Brasil. - Dictámen: Favorable - Pasa 
a PLANIFICACION, ASUNTOS ECONOMICOS Y TURISMO

Expte.Nº:1148/2008-P.Com: María Inés GARCIA: Al Instituto Balseiro, su satisfacción por el galardón 
obtenido con el Premio Sadosky 2008, distinción otorgada por la Cámara de Empresas de Software y 
Servicios Informáticos de la República Argentina (CESSI). - Dictámen: Favorable - Pasa a ASUNTOS 



CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

Expte.Nº:1155/2008-P.Com: Beatriz del Carmen CONTRERAS: Al Poder Ejecutivo, Ministerio de 
Educación, la necesidad de realizar el arreglo de los establecimientos educativos que presenten problemas 
edilicios o que constituyan un obstáculo para el normal dictado del ciclo lectivo 2009. - Dictámen: 
Favorable - Pasa a ASUNTOS CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION GENERAL

Expte.Nº:1165/2008-P.Com: María Inés Andrea MAZA: Al Poder Ejecutivo, Ministerio de Educación, 
Consejo Provincial de Educación, que vería con agrado se incluyan en el ciclo lectivo 2009 del Instituto 
de Formación Docente de San Antonio Oeste, las carreras de profesorado en Biología y Tecnicatura en 
Administración. - Dictámen: Favorable - Pasa a ASUNTOS CONSTITUCIONALES Y LEGISLACION 
GENERAL

 

 

SEGUIDAMENTE COMIENZA LA REUNION CON REPRESENTANTES DE LA UNION DE 
TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DE RIO NEGRO (UN.T.E.R.) LABRÁNDOSE EL ACTA 
QUE A CONTINUACIÓN SE TRANSCRIBE: 

 

 

En la ciudad de Viedma ,Capital de la Provincia de Río Negro, siendo las veinte horas del día dieciséis  
de marzo de dos mil nueve, en la Sala de Reuniones de la Legislatura Provincial, se reúne la Comisión de 
Cultura, Educación y Comunicación Social con la presencia de los señores legisladores: María Inés 
GARCIA, Silvia HORNE, Inés LAZZARINI, Marta MILESI, Adrián TORRES, Pedro PESATTI, María 
Inés MAZZA, Beatriz MANSO, Osvaldo MUENA, Graciela GRILL, Elbi CIDES, Gabriela 
BUYAYISQUI y Carlos G. PERALTA acompañados por los Legisladores Magdalena Odarda, Rodolfo 
Lauriente, Renzo Tamburrini, Luis Bonardo, Irma Haneck, Beatriz Contreras, Graciela Di Biase, Luis 
Bardeggia y Facundo Lopez, quienes reciben en el marco del conflicto entre el Gobierno Provincial y la 
Unión de Trabajadores de la Educación a los representantes de esa institución encabezados por el 
Secretario General Marcelo Nervi a quien acompañan los señores Héctor Roncallo y Ricardo Berros. 
Iniciada la reunión, el señor Nervi informa sobre los avances que en e marco de un Amparo presentado 
por la UnT.E.R. ante el Superior Tribunal de Justicia se han producido en la Audiencia de Conciliación 
del día de la fecha, en cuanto a la posibilidad de crear una Comisión integrada por tres Legisladores de la 
Comisión de Educación, tres de la Comisión de Presupuesto Hacienda y un mediador neutral. 
Seguidamente los representantes de Un.T.E.R. realizan un amplio informe de la situación mediante el 
cual exponen diversas situaciones ocurridas durante el tiempo que lleva el conflicto, el desconocimiento 
de las Actas Paritarias firmadas. De la exposición ofrecida por Un.T.E.R. se generan diferentes 
expresiones por parte de los Legisladores participantes las cuales coinciden en la voluntad de trabajar 
desde el ámbito Legislativo para aportar a la solución  del conflicto, dejando en claro que éste es un 
ámbito que solo puede aportar el espacio de diálogo, estudio, técnico etc. Pero no tiene la facultad en este 
caso de imponer una solución. Esto es entendido por la Un.T.E.R. quienes expresan la voluntad de 
aprovechar este espacio para buscar alternativas que lleven a una solución. Luego de un extenso debate se 
acuerda comenzar a trabajar en el marco de la audiencia de conciliación generada en la Justicia, como así 
también en la conformación de una Comisión Técnica que se aboque a la revisión total del Presupuesto de 
la Provincia con el fin de recomendar una readecuación de la Partidas que se consideren modificables. 
Además se acuerda impulsar en forma conjunta la búsqueda de financiamiento de Nación (Fondo de 
Compensación Salarial Docente) para superar esta crisis del sistema educativo y facilitar desde el Poder 
Legislativo el espacio necesario para el diálogo y la búsqueda de soluciones concretas. Desde los Bloques 
de la Oposición se pide convocar a la paritaria. El Bloque del Oficialismo acompañará el proyecto de 
incorporar representantes de esta Comisión y de Presupuesto y Hacienda al ámbito de conciliación 
propuesto por la Justicia, postura que acompañan todos los bloques. No siendo para más se da por 



finalizada la reunión.

 


	                                                Leg. Adrián TORRES

